

別紙

公開概要書

受付日	8/16	回答日	公開のみ希望のため回答せず	担当課	産業経済部観光交流課 五輪キャンプ誘致推進室
意見等の内容	<ul style="list-style-type: none">・アイルランドパラリンピック自転車競技選手の SNS に市職員と一緒に会食をしている写真が掲載されている。・市民が我慢しているのに職員は 10 名を超える海外の方と会食することが許されるのか。				
回答の内容	<ul style="list-style-type: none">・アイルランドパラリンピック選手団を応援いただき、深く感謝申し上げます。・ご指摘の市職員がアイルランドパラリンピック自転車競技選手団と会食をした事実はございません。・新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から今回の事前キャンプの食事会場は、ホテルと同一敷地内にある飲食店を貸し切り利用させていただいています。つまり食事会場では選手団以外の方が食事をすることはできないこととなっています。ただし、食事会場のスタッフ及び通訳者については業務従事のため会場内にいることはありますが、食事をすることはございません。・選手団を含め、毎日選手団と接触が見込まれる食事会場のスタッフをはじめとする市の関係者もワクチンの接種及び毎日の PCR 検査で陰性確認を行い、事前キャンプを実施しています。・アイルランドパラリンピック自転車競技選手が、食事会場でお店のスタッフと市職員、選手団の集合写真を SNS でアップされていることは確認していますが、これは単なる記念撮影であり、職員などが会食に加わっていたわけではございません。・アイルランドパラリンピック自転車競技選手団は、8 月 25 日から 8 月 28 日まで行われるトラック競技と、8 月 31 日から 9 月 3 日まで行われるロードレースに出場します。大会において好成績が残せるよう引き続き応援をお願い致します。				